
平成２４年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）１

通 告
月 日

　２・２３

通 告 者 名 とよかわ未来　　柳　田　通　夫

質問の種別 代表質問

質問の方式 一括方式

発 

言 

の 

要 

旨

１　平成２４年度施政方針と予算案大綱について
　　
　（１）　平成２４年度の予算編成の留意点と特徴、並びに重点施策について
　（２）　地域主権について
　（３）　行政経営改革について
　（４）　新市民病院運営について
　（５）　とよかわ未来要望、新エネルギー政策について
　（６）　学校教育の取り組みについて

平成２４年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）２

通 告
月 日

　２・２３

通 告 者 名 緑風会　　小　林　琢　生

質問の種別 代表質問

質問の方式 一括方式

発 

言 

の 

要 
旨

１　市長の施政方針について
　　
　（１）　予算編成における「選択と集中」について
　（２）　合併後の一体化について
　（３）　Ｂ－１全国大会について
　（４）　経済状況と新年度予算について
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平成２４年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）３

通 告
月 日

２・２２

通 告 者 名 自民党豊川市議団　　鈴　木　義　章

質問の種別 代表質問

質問の方式 一括方式

発 

言 

の 

要 

旨

１　平成２４年度施政方針並びに予算案について
　　
　（１）　予算規模に対する評価
　（２）　マニフェスト実現に向けての財政運営
　（３）　国の予算案の認識と当初予算への影響
　（４）　市債残高の認識と当初予算への計上額
　　　　

平成２４年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）４

通 告
月 日

　２・２３

通 告 者 名 公明党市議団　　井　川　郁　恵

質問の種別 代表質問

質問の方式 一括方式

発
言
の
要
旨

　
１　平成２４年度施政方針及び予算案大綱について
　
　（１）　教育、文化、福祉施策について
　（２）　市制施行７０周年記念事業について
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平成２４年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）５

通 告
月 日

　２・２３

通 告 者 名 日本共産党豊川市議団　安　間　寛　子

質問の種別 代表質問

質問の方式 一括方式

発
　
　
　
　
言
　
　
　
　
の
　
　
　
　
要
　
　
　
　
旨

１　市民のくらしを守り、景気悪化の閉塞状況の打開について

　（１）　市長は、施政方針、予算案大綱を示されましたが、市民の景気悪化
　　　　などの閉塞状況を、どのように打開しようと考えているのか、具体的
　　　　に伺います。
　（２）　財源はあるのか、ないのか。
　（３）　景気を良くするために、お聞きします。
　　　　　豊川市内の企業の９５％が中小零細企業（生業者）です。ここへの
　　　　本格的な対策を重視すべきではありませんか。市民の懐を温めること
　　　　についてもお聞きします。
　（４）　新市民病院建設で、工事費約１１０億円（病院棟）のうち約７０億
　　　　円を市内業者に発注することになっています。しかし、市内業者への
　　　　利益が回ってこないという声が市に届けられています。
　　　　　あらためて、伺います。
　（５）　国の施策である消費税増税とＴＰＰへの参加は、市民の暮らしに大
　　　　きな打撃を与えると考えます。財政計画は、消費税増税を直接前提と
　　　　していませんが、ご承知のように、一層景気を冷え込ませるものです。
　　　　消費税増税に「協力」することなく、増税に耐えられない市民の苦し
　　　　い生活の実情や声を国に届け、増税に反対してください。ＴＰＰにつ
　　　　いても、農業、商工、医療関係などへの影響についても甚大です。国
　　　　に参加しないでと要求し、結果を報告してください。

２　東日本大震災の教訓に立ち、市民の命を守るために

　（１）　津波タワーの建設について、一刻も早く実現されるべきものと考え
　　　　ますが、調査結果、お考えを伺います。
　（２）　大震災の際の、消防団員の命を守る位置づけ。　
　　　　　東日本大震災で、尊い消防団員が多数亡くなる悲劇が起きました。
　　　　ボランティアに近い消防団が命を呈して務めた姿は美徳とされがちで
　　　　すが、消防団員の命をも守ることが大切であることを、市としても、
　　　　しっかりと位置づけるべきではないでしょうか。お考えを伺います。
　（３）　学校、保育園などの給食の食材の放射線を測定し、安全確保の強
        化。
　　　　　近隣でも、放射線測定器の市での導入が始まっていますが、本市で
　　　　も様々な角度から検討がされているということでした。市の検討状況 
　　　　と、新年度での測定器導入の考えを伺います。　　
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平成２４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１

通 告
月 日

２・１６

通 告 者 名 榊　原　洋　二

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
言
　
の
　
要
　
旨

　
１　介護保険の現状と課題について
　
　（１）　高齢化の現状把握と介護ニーズの変化にともなう今後の計画運営に
　　　　ついて
　（２）　サポート体制づくりと今後の運営について
　（３）　防災を含めた地域との連携において、見守り現状把握のための対策
　　　　について
　（４）　相談しやすい「高齢者相談センター」をめざした対策について

平成２４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）２

通 告
月 日

２・１７

通 告 者 名 太　田　直　人

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

　
１　市民病院の跡地利用について
　　
　（１）　商工会議所の検討内容について
　（２）　商工会議所からの報告後の動きと今後のスケジュールについて
　（３）　商工会議所の事業プランの検討に対する評価について
　（４）　今後の事業化に向けた市の支援について

平成２４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）３

通 告
月 日

２・１７

通 告 者 名 石　原　政　明

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

１　本市におけるものづくり企業について
　
　（１）　ものづくり企業の現況認識と支援策・その効果について
　（２）　企業用地の現況と今後の企業立地開発への考え方について
　（３）　次世代を見据えた、特筆した「ものづくりのための高等教育機関」
　　　　誘致の考えについて
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平成２４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）４

通 告
月 日

２・１７

通 告 者 名 早　川　喬　俊

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
言
　
　
の
　
　
要
　
　
旨

　
１　とよかわ文化芸術創造プランについて
　
　（１）　文化施策について
　（２）　プラン策定に至った経緯について
　（３）　文化施設の利用について
　（４）　今後の課題と考え方について

２　交通安全対策の推進について
　
　（１）　平成２３年人身事故発生状況について
　（２）　平成２３年人身事故発生状況を見たうえで交通安全対策の考えにつ
　　　　いて　
　（３）　第９次豊川市交通安全計画について
　
３　第９次拡張計画並びに特定環境保全公共下水道事業について

　（１）　第９次拡張整備区域の全体の進捗状況について
　（２）　特定環境保全公共下水道事業の全体の進捗状況について
　（３）　新市民病院建設が進む八南（八幡、野口、市田）地区の今後の予定
　　　　について
　　　
　　　　　

平成２４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）５

通 告
月 日

２・２０

通 告 者 名 二　村　良　子

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

　
１　水道事業基本計画の内容と課題、今後の取り組みについて

　（１）　水道事業の現状と課題について
　（２）　基本計画の整備目標について
　（３）　水道事業の経営状況について
　（４）　水道事業における災害対策について
　（５）　計画推進のための人材育成と取り組みについて
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平成２４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）６

通 告
月 日

２・２０

通 告 者 名 冨　田　　　潤

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
言
　
　
の
　
　
要
　
　
旨

　
１　給食の放射性物質の対策について

　（１）　放射性物質に配慮している状況
　（２）　キノコ類の使用について
　（３）　愛知県が導入する放射性物質の測定器の使用について

２　選挙の開票事務について
　
　（１）　２０１１知事選・県議選・市議選・市長選の結了までの所要時間の
　　　　状況
　（２）　投票率について
　（３）　選挙公報について

３　職員の交通事故について

　（１）　事故件数について　
　（２）　改善策について

平成２４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）７

通 告
月 日

２・２０

通 告 者 名 大　嶽　理　恵

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 
言 

の 

要 

旨

　
１　「新しい公共」の社会に向けて、改正ＮＰＯ法にまつわる課題と市民の公
　益活動の活性化について

　（１）　改正ＮＰＯ法の制度趣旨
　（２）　本市での状況と今後
　（３）　いかに市民の参画を促していくか
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平成２４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）８

通 告
月 日

２・２０

通 告 者 名 倉　橋　英　樹

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
言
　
の
　
要
　
旨

　
１　豊川市の監査について

　（１）　これまでの住民監査請求について
　（２）　監査委員全般について（勤務日数及び仕事内容・報酬・職歴）

２　入札制度と落札率について

　（１）　本市の落札率の状況
　（２）　本市の入札制度　
　（３）　今後の方針（格付けと発注件数、落札率に対する本市の考えなど）

平成２４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）９

通 告
月 日

２・２０

通 告 者 名 柴　田　輝　明

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

　
１　大規模災害時における本市消防団のあり方について

　（１）　本市の消防団の大規模災害時の役割について
　（２）　東日本大震災を踏まえた消防団員の安全の確保について
　（３）　消防団の活性化について
　（４）　本市消防団の組織体制について　　
　（５）　本市消防団員の処遇改善について
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平成２４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１０

通 告
月 日

２・２０

通 告 者 名 大　野　良　彦

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　 

言 

　
の 

　
要 

　
旨

　
１　第３期豊川市障害福祉計画について
　
　（１）　第２期計画の評価について
　（２）　第３期計画策定にあたっての現状について
　（３）　第３期計画の目標について

２　新市民病院建設にあたって障害を持った方々への配慮について

　（１）　名鉄八幡駅から病院受付まで
　（２）　立体および平面駐車場から受付まで
　（３）　外来の方の流れとして、中央受付から各診療科の待合、診察、検査、
　　　　会計まで、および入院された方への対応について
　（４）　新市民病院全体として、移動や意思表示、外部からの情報入手など
　　　　に困難を感じて見える方々への対処と配慮について
　　　　　

平成２４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１１

通 告
月 日

２・２０

通 告 者 名 今　泉　淳　乙

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
言
　
の
　
要
　
旨

１　スポーツ振興について

　（１）　スポーツ振興計画について
　（２）　スポーツ基本法について
　（３）　施設改修について

２　ごみ焼却処理について

　（１）　ごみ焼却処理広域化計画について
　（２）　次年度以降における本市の灰処分方法について
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平成２４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１２

通 告
月 日

２・２０

通 告 者 名 柴　田　訓　成

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
言
　
の
　
要
　
旨

　
１　豊川市における防災教育について

　（１）　豊川市における防災教育の現状について
　（２）　３．１１以降の課題について
　（３）　今後の取り組みについて

２　中学校の武道必修化について

　（１）　武道必修化についての考え方について
　（２）　課題と取り組みについて　

平成２４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１３

通 告
月 日

２・２０

通 告 者 名 佐　藤　郁　恵

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
言
　
　
　
の
　
　
　
要
　
　
　
旨

　
１　東三河ごみ焼却施設広域化計画の問題点と分別によるごみ減量推進につい
　て

　（１）　豊川市は５、６号炉を溶融炉化したことで、ＣＯ２の排出量は増えて
　　　　いると思うが、どのような状況か。
　（２）　カン、ビン、ペットボトル、白色トレーなどの分別等で燃やすごみ 
　　　　の量は減っているが、ごみ処理費用はどのような状況か。
　（３）　溶融炉をもつ豊川市は、蒲郡市、新城市、北設広域事務組合と比べ
　　　　て１人当たりの燃やすごみの量が多いと思うがどうか。また、これら
　　　　他自治体の分別の状況はどうなっているか。
　（４）　広域化計画の問題点について。
　（５）　今後の燃やすごみの減量計画は。

２　児童館指定管理者問題について

　（１）　豊川市の児童館運営方針について。
　（２）　次期指定管理者のワーカーズコープが労働協同組合であることから
　　　　常勤の職員は組合員であることが求められ（出資金等）、同時に、
　　　　他の仕事につく場合もあることを認めることが条件となる。このこと
　　　　は指定管理者になじまないのではないか。
　（３）　現児童館職員のワーカーズコープへの応募状況とこの間の話し合い
　　　　の内容について。
　（４）　児童館の指定管理者をやめ、直営や任意指定などにもどす考えは。
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